
 

 

Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass es keine wesentlichen neuen Erkenntnisse 
gebe. Man sei auf einem guten Weg hinsichtlich der Eröffnung im Oktober. Inhaltlich kann 
auf die Vorlage 0247/2013/MV im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 02.07.2015 
verwiesen werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


